



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	29 de junio del 2021
Ubicación	Metro San Antonio y Metro Barranca del Muerto
Situación observada y contexto	Medidas de higiene en puestos callejeros.
Tiempo de observación	1 hora 33 minutos
Observador@	Ulises Felipe Chávez Valdovinos
Nomenclatura/Número de registro	T_CX_CAVU_06

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
10:37	¿Seguirá enferma la señora de los jugos que está afuera del Metro Barranca del Muerto?	Sigue tosiendo la señora de los jugos que está a las afueras del metro Barranca del Muerto, que está de lado de la Escultura.
10:58	¿Será zona de alto contagio el metro San Antonio?	<p>Saliendo del metro San Antonio observo una lona que nunca había visto. Esta no dice Zona de alto contagio, sino “Zona de altísimo contagio”. Es de color rojo. En la acera hay tres puestos de comida callejera, y en dos de ellos no usan cubrebocas las cocineras: uno era de tacos de guisado y el otro de tamales. No tomé fotografía porque se pusieron en alerta porque le tomé fotografía a la lona de altísimo contagio.</p> <p>Me cruzo la acera y comienzo a tomar fotografías a los transeúntes y a los vendedores de comida. Veo que los comensales se los bajan para comer, lo cual es lógico, pero lo preocupante es ver la cantidad de vendedores de comida sin cubrebocas o puesto en el cuello. Así como niños, personas de la tercera edad y jóvenes sin cubrebocas.</p>





10:30	¿Cuándo abrirá el sitio arqueológico de Mixcoac?	Paso por periférico y veo el sitio arqueológico de Mixcoac, el cual no conocía. No hay ninguna información afuera que anuncie su apertura.
11:52	¿Qué medidas de higiene tomarán en el taller de Mapfre?	Llegué al taller de Mapfre y me toman la temperatura y me dan un poco de gel. Me entregan las placas del auto, pero me dicen que ellos no tienen la batería del auto. Así que me toca ir a reclamar a las oficinas de Mapfre en metro San Pedro de los Pinos.
12:10	¿Habrá cambiado algo la higiene ahora que es medio día?	No, el único cambio es que el puesto de tamales ahora vende frutas.
12:25	¿Continuarán las medidas de higiene en las oficinas de Mapfre?	Llego a las oficinas de Mapfre. Imprimo mi turno, y hay otro cliente tosiendo terriblemente junto a su familiar, después sale su gestor y se van, por eso me voy a las sillas más alejadas; luego de un poco de acoso del guardia, porque traigo gorra, me toca turno: me toman la temperatura y me dan gel. Les cuento que ya retiré el auto del corralón de Tultitlán pero que no me han depositado aún y además que faltó la batería y un foco de un faro. Me dicen que van a investigar y que les mande fotografías.
12:43	¿Cómo serán las medidas de higiene del otro lado del metro Barranca del Muerto?	Me puse a tomar fotografías sobre el otro lado del metro Barranca del Muerto, en las que se observa a locatarios y vendedores de comida sin cubrebocas o mal puesto, así como una gran cantidad de comensales congregados en poco espacio y en una zona de alto contagio.